
第３回行田らしいまち並みづくりとにぎわい創出基本計画検討委員会 傍聴人感想 

 
・昨年度実施された「行田市都市計画マスタープラン」策定に係るワークショップの参加者

に対し、本検討委員会の開催案内を通知すべきではないか。 
・市内外で行われている事例を、対象地区のどこで具体的に再現したいのか。 
・市内の実情を踏まえずに、優先順位を求めている委員が多い。 
・市民に対する絵（デッサン）が必要。 


